
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月 21 日から校内給食週間が始まりました。しかし，インフルエンザ流行の影響もあり，６年生とほかの学年の児童や先生方との交流給食は実

施できませんでした。こういう状況ではありましたが，学校給食センターの今熊栄養教諭や（株）ＳＯＨファーム社長の岸邊重正氏にお越しいた

だいて，「食に関する指導」を行ってもらいました。先生から「地産地消」や「栄養」に関する内容等，細かに教えていただきました。これを機

会に，ご家庭でも「食」に関して話をすすめていただけるとありがたいです。 

 

「食に関する指導」をおこないました。 


